

Mittelbayerische

OBERPFALZ & BAYERN

Artikel vom 30.08.2014, 16:39 Uhr

Audi eröffnet Motorsportzentrum in Neuburg

Neuburg. Der Autobauer Audi hat am Samstag im oberbayerischen Neuburg an der Donau sein neues Fahrzentrum eröffnet. Auf dem 47 Hektar großen Gelände befinden sich das «Kompetenzzentrum Motorsport», ein Bereich für Fahr- und Sicherheitstrainings sowie die Abteilung Technische Entwicklung. Dafür sei «eine Summe im oberen zweistelligen Millionenbereich» investiert worden, heißt es von Audi. Zu der Eröffnung durch den Vorstandsvorsitzenden der Audi AG, Rupert Stadler, waren mehr als 250 Gäste geladen, darunter Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU). Dieser lobte das Unternehmen laut Mitteilung für dessen Bekenntnis zur Region: «Das schafft Arbeitsplätze, bedeutet Wachstum und ist eine Investition in die Zukunftsfähigkeit ganz Bayerns.» 460 Mitarbeiter sollen künftig an dem Standort beschäftigt werden.

URL: <http://www.mittelbayerische.de/index.cfm?pid=10008&lid=0&cid=0&tid=0&pk=1113886>